



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 020**  
**16 de enero de 2019**

## **Ciencias Económicas implementó buzones contra la violencia de género**

Por iniciativa de los Círculos de Cultura y de la Asociación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, se inauguró quince buzones como estrategia contra la violencia de género. Los buzones se han ubicado en sus dos edificios de la facultad con el fin de liderar una campaña universitaria para terminar con el acoso a sus estudiantes.

Nancy Medina, Decana de la Facultad, instó a que los estudiantes hagan un uso adecuado y responsable de los buzones que están abiertos a recibir quejas y denuncias que sean sustentadas. Esta estrategia es con el fin de transparentar la convivencia de quienes forman parte de la Facultad.

Cristina Toglla, Representante de la Asociación de estudiantes, indicó que se debe poner mucho énfasis en tres aspectos que se contemplan en el Protocolo General para Prevención, Atención y Sanción de casos de Violencia Sexual y Género aprobado en la UCE, y estas son: la no revictimización, la celeridad de los procesos, para que se respeten los tiempos y finalmente el cumplimiento de las sanciones. **J.S**

